

Desde nuestra candidatura lucharemos por:

- Traer de nuevo el 1r ciclo de la ESO a les Coves (como desde un principio hemos venido apoyando). Dotar al Colegio Público la Moreria de las infraestructuras necesarias para que este primer ciclo pueda desarrollarse con normalidad y sin renunciar a la calidad educativa. En definitiva devolver a les Coves lo que nos ha sido sustraído sin otra explicación que "por que manda huevos" y con la sola justificación de llenar un macro centro educativo, creado sin consenso de la comunidad educativa, y que todos conocemos. Nuestra candidatura apoyará, siempre, las decisiones tomadas democráticamente por el A.M.P.A. y si, llegado el momento, tenemos que insistir ante la administración pública, lo haremos. No esconderemos la cabeza como algunos y la sacaremos cuando convenga, en época de elecciones.
- La puesta en funcionamiento de la Residencia de la 3ª edad y centro de convivencia.
- La puesta en funcionamiento de la Fundación Germans Folch i Traver.
- La Ampliación de los Servicios Sociales de la Mancomunidad.
- Becar a las familias por el nacimiento de un 2º hijo/hija o más, residentes en les Coves.

Y como cuarto pilar que hará que los otros tres, descritos anteriormente, sean una realidad y, conjuntamente, sostengan nuestro proyecto municipal y de gestión es la democracia, pero la democracia entendida de otra manera: **LA DEMOCRACIA PARTICIPATIVA.**

Podemos hablar de dos tipos de ejercicio de la democracia. Por un lado la democracia representativa en la que votamos el día de las elecciones por unas personas que van a representarnos en una serie de organismos del Estado. Pero ésta democracia, pensamos, tiene sus limitaciones. Muchas veces lo que deciden los representantes no es lo mismo que quiere la gente que los eligió, cuando supuestamente ellos obran en representación de estas personas. Este principio básico de la democracia representativa (los ciudadanos sólo actúan cuando se trata de elegir a los gobernantes), se percibe como insuficiente para hacer frente a las complejidades de la vida moderna. Es por esto que, nuestra candidatura, apuesta por otro modelo de democracia más participativo (y a la vez complementario con la democracia representativa) en el que se dé un impulso a la participación en la gestión municipal y al fortalecimiento del movimiento asociativo. Esta participación la entendemos como posibilidad de influir en la toma de decisiones, como metodología de trabajo que dinamice la comunicación y acorte las distancias entre el Ayuntamiento y la Ciudadanía. Participar es intervenir en la elaboración y ejecución de programas, actuaciones y servicios. Es distinto que colaborar en iniciativas públicas. Participar, como hemos apuntado antes, es influir y exige estar bien informado, tener una opinión de las cosas y facilitarla para que la administración responsable de la toma de decisiones invierta mejor sus recursos. Participar es un medio para que las obras y los servicios municipales funcionen mejor.

Este modelo de DEMOCRACIA, la PARTICIPATIVA, es el que os proponemos para estos próximos años. Un modelo en el que el Ayuntamiento abrirá su gestión a la influencia de su entorno. Un modelo que permitirá a los vecinos y vecinas de los Coves actuar directamente a través de representantes gremiales, asociaciones, etc., o como personas directamente interesadas en intervenir y actuar.

Pensamos que el mejor modo de tratar las cuestiones municipales es con la participación de todos los ciudadanos interesados en el nivel que corresponda. Que sean ellos los que sugieran al gobierno municipal por dónde debe de ir su política, por donde deben ir encaminadas sus actuaciones.

Os proponemos:

- Elaborar unos cauces para que la voz de la ciudadanía pueda hacerse oír y pueda participar en la toma de decisiones políticas.
- Registro de entidades y asociaciones.
- Creación de la concejalía de Participación Ciudadana.
- Creación de una página Web que aporte un medio de intercomunicación más que nos permita mantener una relación directa, fluida y rápida entre el Ayuntamiento y la ciudadanía.
- Audiencia Pública periódica.
- Consulta popular reglada.
- Sistemas de difusión efectivos.

Esperamos que estas 4 propuestas: empleo, vivienda, servicios sociales y democracia participativa (estos 4 pilares) sean unas ideas que compartáis con nosotros. Pero para evitar que no se queden tan solo en ideas debemos, entre todos, ponerlas en funcionamiento y hacerlas realidad. El día 25 de mayo participa en la creación de un nuevo pueblo más moderno, más participativo, más sostenible y económicamente más avanzado. Apoya nuestra candidatura y participa directamente en la gestión de les Coves, el futuro ya está aquí y necesitamos tu apoyo!